

Exposición sobre la determinación de la línea de ribera

Escrito por Administrador
Domingo, 26 de Noviembre de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos26112017|width=215|height=121{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini presidió el pasado día jueves 23 de noviembre una exposición sobre la determinación de la línea de ribera desde el puente de Carlos Beguerie hasta el puesto Romero, en el marco del dragado de la 4º etapa del río Salado, que fue brindada por personal de la Autoridad del Agua (ADA).

La misma tuvo lugar en el recinto del Honorable Concejo Deliberante desde las 11:00 hs. y contó con la presencia del Secretario General José Luis Horna, funcionarios del gobierno y productores que poseen sus campos en la zona en la cual se determinará la línea de ribera y que están interesados en ese tema.